



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 343- 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Laboratorio del Agua evidencia un trabajo permanente

El Laboratorio Regional del Agua desde que dio apertura a sus servicios de análisis de agua, viene realizando un trabajo sostenible y confiable en los diferentes parámetros que ofrece a sus clientes, que potencialmente, son entidades públicas y privadas.

Según un reporte alcanzado por el jefe del Laboratorio Regional del Agua, Valentín Díaz Saenz, en lo que va del año diferentes municipalidades locales de la región Cajamarca han solicitado que se les realice un análisis del recurso hídrico de sus jurisdicciones. “También han solicitado nuestros servicios municipios de las regiones de Amazonas y La Libertad”, manifiesta Valentín Díaz.

“Las empresas multinacionales Nestlé y Gloria son clientes del Laboratorio Regional del Agua que confían en la veracidad de nuestras muestras de agua. Diversas empresas privadas, es otro sector que forman parte de nuestros clientes potenciales”, agregó.

Además, la comunidad cajamarquina constituida en Juntas Administradoras de Agua y Saneamiento vienen solicitando el análisis microbiológico de sus cuencas y microcuencas, con el propósito de vigilar el estado del recurso más importante para sus vidas: el agua.

### ENTRE LOS MEJORES DEL PLANETA

Debemos recordar que el Laboratorio Regional del Agua recibió un premio internacional por demostrar el 100% de exactitud en sus resultados de análisis microbiológicos de agua.

En esta prueba participaron 376 laboratorios de diversas partes del mundo, siendo el laboratorio de Cajamarca, el que presentó resultados con mayor precisión.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 03 de noviembre de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**